

8、9月 さくらぐみだより

2学期になりました。まだまだ日中は暑いですが子どもたちは元気に遊んでいます。久しぶりのクラス活動では、友達と関わることを喜ぶ姿が見られました。2学期は運動会、作品展と大きな行事があります。教師や友達と一緒に楽しく遊びながら力を合わせて取り組みたいと思います。



ヘルメットを被ったよ



2学期初めてのヘルメットを被る練習をしました。1学期に被ったことがあり「どっちが前だった？」と思い出しながら、繰り返し被りました。ヘルメットを被りながら階段を下り、廊下を歩くと「ぶかぶかして歩きにくい」と言っていましたが避難訓練当日は素早く避難できました。

リング遊び

各クラスに白のリングを置いていると「これ輪投げに出来そう」と遊びに使った後、運転したり、友達と引っ張ったりしていたので、みんなで遊んでみました。「手の上に置いてみたよ」「頭にも置いてバランスごっこ」などと言って、ばら組と一緒に遊びました。



仲良し遊び『ワン・ツー・スリー』



1学期に遊んだ『ワン・ツー・スリー』をしました。「～お手てを繋いで回りましょワン・ツー・スリー♪」で振り向き次の友達と顔を合わせると「きゃー！」と歓声が上がります！また遊びたいです！

新聞紙で遊んだよ！

ばら組と一緒に新聞紙で遊びました。丸めて投げたり、新聞で隠れてみたり、いろいろな遊び方を楽しんでいました。最後にはみんなで袋の中で入れてお片付け！どんどん溜まっていき、あるものができました。



ぬたくり遊び

ばら組とぬたくり遊びをしました。4色から色を選び、感触を味わいました。それぞれ3色を混ぜ合ったのですが、色の変化を楽しんでいました。



ぬたくりを始めるとすぐに、手で伸ばす子ども、足で伸ばす子どもがおり、手足の色が変わるぐらい絵の具を塗り広げて「みて、こんな色になったよ」と教師や友達と笑い合う声が聞こえてきましたよ。